



有明中だより

自信を持ってさらに前進



令和8年 1月20日
第10号
文責 校長 河内 秀幸

◆令和8年度につながる助走を！

謹んで新年のお慶びを申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。1月8日（木）、3学期の始業式を行いました。各学年代表の3学期の抱負等について、発表内容を一部抜粋・要約してお伝えします。

○1年 堀川さん「冬休みの反省点として、生活リズムや時間の使い方がありました。3学期はこの反省を生かして、規則正しい生活を心がけたいです。また、1年間のまとめの時期なので、授業をより大切にしたいです。3学期を充実したものにし、次の学年につなげられるよう頑張りたいです。」

○2年 水谷さん「冬休みの反省から、3学期は時間の余裕を持って復習に取り組むこと、生活リズムを整えること、を目指します。また、保健給食副委員長として、みんなの手本となる行動を心がけていきます。時間を守ることや日々の授業に真剣に取り組む姿勢を大切にし、信頼される副委員長を目指したいです。」

○3年 江口さん「冬休みは勉強と運動を頑張りました。この努力を、勉強や学校生活、高校生活に生かしていきたいです。3学期の目標の一つ目は、受験に向けてこれまで以上に勉強を頑張ることです。2つ目は、高校生活に向けて、自分で考えて行動できる力を身に付けることです。3年生の仲間と一緒に過ごせる時間も残り3か月となりました。一日一日を大切にし、悔いの残らないように学校生活を送っていきたいです。」

それぞれが立派な抱負を語ってくれて大変うれしく思いました。最後に校長式辞の一部を紹介します。

この3学期は1年間で最も短い学期ですが、「令和7年度の総仕上げと令和8年度への準備」という位置付けの大変重要な学期です。全員が、自信を持ってさらに前進してほしいと思います。

3年生は、登校する日が残り40日程度、そしてよいよ受験です。3年生全員が、それぞれの目標を達成できるよう、最大限の努力を積み重ねてほしいと思います。

2年生は、あと数か月で最上級生となります。3年生のあとを引き継ぎ、有明中学校の中心となって活動する時期となりました。これからの中学校は新生徒会執行部を中心とした2年生のリーダーシップにかかっています。よろしくお願ひします。

1年生は、あと数か月で2年生となり、新1年生を迎えることとなります。中学校の先輩として、新1年生の手本となるよう、この3学期に2年生になる心構えをしっかりと持ってください。

残り約2か月余りとなった3学期を、来年度につなげる助走期間としてほしいと思います。

♣受検（受験）は3年生が一丸となって挑む団体戦！

3年生にとっては、いよいよ本格的に受検（受験）シーズンとなりました。面接の練習も始まっていますが、自分の考えを相手に伝える難しさを感じている3年生もいるでしょう。これまで授業中の発表や話合いなどで、自分の考えを分かりやすく伝えることを心がけてきたか、今になって試されるのではないかでしょうか。この点



については、1、2年生も普段から意識してほしいと思います。

さて、これからの中学校、既に合格（内定）の生徒とこれから試験を受ける生徒が出てきます。大切なのは、いかに周囲のことを考えた言動ができるかということです。3年生全員が互いを認め合い高め合う姿勢（認め合う力）を見せてくれることを切に願っています。

♥おめでとうございます！

○熊日学童スケッチ展

【奨励賞】1年 松本う

【佳作】2年 山崎

2年 岡田

2年 山本



○2月の主な行事

2日 ○公立高校前期選抜試験

4日 ○3年後期期末テスト～6日

6日 ○新入生体験入学

12日 ○私立高校一般入試～13日 読み聞かせ
教育相談～18日 部活休止～18日

17日 ○1、2年後期期末テスト～19日

20日 ○授業参観・学級懇談会